"Ya chole con las marchas": AMLO; va INE contra plan B

P. DOMÍNGUEZ Y J. LÓPEZ PONCE, CDMX

El Presidente aseguró que la nueva marcha que se perfila a favor del INE en realidad es "para defender a García Luna", mientras que el Consejo General del instituto acordó presentar todas las acciones legales contra el plan Bde AMLO, "que pone el riesgo la elección de 2024".

INE vela armas contra plan B

Reforma. Consejo Electoral ordena pelear en todos los frentes legales; "ya chole con las marchas": AMLO

JANNET LÓPEZ PONCE Y PEDRO DOMÍNGUEZ CHIDAD DE MÉXICO

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) respaldó por unanimidad una estrategía para presentar acciones legales ante todas las instancias posibles contra el plan B presentado por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El organismo advirtió que la iniciativa "pone en riesgo la elección de 2024", porque abre la puerta a la inequidad, a la intervención del gobierno y a la incertidumbre en los resultados.

El INE hizo público ayer un informe de 165 páginas en el que argumenta contra los riesgos que implica la reforma, de ahí que todos los consejeros pidieran al presidente del organismo, Lorenzo Córdova, instruir a la Secretaría

Ejecutiva a poner en marcha la la estabilidad política del país; en estrategia legal. la estabilidad política del país; en el INE recurriremos a todas las

"Si se aplican las reformas que dinamitan el servicio profesional electoral, las que recortan los tiempos de capacitación de quienes cuentan los votos y se mantienen las nuevas disposiciones de comunicación social que vulneran el principio de imparcialidad en el uso de recursos públicos (...) entonces debemos prepararnos para vivir en 2024 semanas de conflicto", añadió.

Córdova reiteró que los cambios afectan el derecho de la ciudadanía para que pueda votar con libertad y certeza, y confió en que la Corte resuelva las acciones legales contra la reforma.

"La Corte tendrá la responsabilidad de salvar la democracia y

la estabilidad política del país; en el INE recurriremos a todas las instancias legales para defender la democracia y los derechos de la ciudadanía", reiteró.

En respuesta, el representante de Morena ante el INE, Mario Llergo, sostuvo que el plan B tiene el respaldo ciudadano, según un sondeo del instituto en 2022.

Señaló que el informe del

Consejo General es un "panfleto más", al igual que el reciente libro de los consejeros Lorenzo Córdova y Ciro Murayama titulado La democracia no se toca.

"La reforma quiere devolverle al pueblo su autoridad y su voz, así que como diría un clásico i Ya chole con tantas mentiras!, que ya solo comprueban una cosa: en México hay tanta democracia y libertades que cualquiera puede manifestarse, incluso con un discurso iracundo, lleno de odio v mentiras, como quienes afirman defender la democracia".

El diputado morenista César Hernández aseguró que la reforma no desaparece las juntas locales o distritales; sin embargo, Córdova replicó: "se evidencia una vez más que hay quien votó una reforma que no leyó y todavía no ha leído, portanto, no sabe qué contiene".

Fiesta el 18 de marzo

El presidente Andrés Manuel López Obrador criticó la segunda marcha en defensa del INE, convocada para febrero, y anunció que el 18 de marzo encabezará en el Zócalo el aniversario de la expropiación petrolera con un acto al que acudirán los "cantantes que le gustan a la gente".

"Me decían que iban a hacer una puestas del precandidato. marcha; exageran, solo que la usen para defender a (Genaro) García Con información de: Rafael López M. Luna, en una de esas ese es el propósito; qué le van a defender al INE siganaron, siel INE no se toca.

"A lo mejor Claudio (X. González) y los machuchones están pensando en eso: hacer una marcha para defender a García Luna y sacar como excusa que el INE no se toca, iya chole!", remarcó.

En cuanto a la carrera presidencial de 2024, el colectivo Expresiones Sociales en Apoyo a Marcelo Ebrard anunció que ya cuentan con 56 mil 210 promotores para impulsar al canciller.

En conferencia de prensa, a la que asistieron diputados, senadores y líderes de Morena, informó que en febrero intensificarán las visitas a diferentes puntos del país para informar sobre las pro-



El equipo del canciller Marcelo Ebrard informó que ya cuenta con 56 mil 210 promotores de campaña. JESÚSQUINTANAR